

## ABSTRAK

**Ahmad Muzakki Rahman.**170102010199. *Usaha Mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin dalam Mendapatkan Pengetahuan Ilmu Pra Nikah.* Pembimbing: Bidang Konten dan Metodologi Dr. Nuryadin, S. Ag, S.H, M. Ag. Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Miftahul Aula Sa'adah, S. Psi, M. Psi, Psikolog, pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2024

**Kata kunci:** Usaha Mahasiswa, Mendapatkan Pengetahuan, Ilmu Pra Nikah

Latar belakang pada penelitian ini adalah mahasiswa sudah memasuki usia dewasa dimana mereka mempunyai hasrat untuk mencari pasangan hidup dan ingin melakukan pernikahan akan tetapi sebelum melakukan pernikahan tentunya mereka harus mempersiapkan bekal ilmu agar mereka siap melakukan pernikahan agar membentuk keluarga yang *sakinah mawaddah warahmah*.

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan usaha mahasiswa Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin dalam mendapatkan pengetahuan ilmu pra nikah serta faktor pendukung dan penghambat usaha mahasiswa tersebut.

Jenis penelitian ini adalah termasuk penelitian lapangan dan pendekatannya bersifat deskriptif kualitatif. Subjek penelitian ini, berupa informan: Mahasiswa Jurusan Pendidikan Agama Islam yang sudah menikah angkatan 2017 berjumlah 2 orang dan angkatan 2018 berjumlah 1 orang. Teknik pengumpulan data yang digunakan selama penelitian adalah wawancara dan dokumentasi. Objek penelitian dalam penelitian ini adalah usaha mahasiswa dalam mendapatkan pengetahuan ilmu pranikah serta faktor pendukung dan penghambat usaha dalam mendapatkan pengetahuan ilmu pra nikah. Teknik pengolahan data dan analisis data dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini pemahaman mahasiswa mengenai pendidikan pra nikah merupakan ilmu seputar pernikahan untuk mewujudkan pernikahan yang *sakinah ma waddah wa rahmah*, urgensi pendidikan pra nikah sangat penting untuk dipelajari, materi pendidikan pra nikah meliputi pendidikan munakahat dan kesiapan menikah: intelektual, kesehatan, mental, emosional dan finansial. Usaha mahasiswa mendapatkan pengetahuan ilmu pra nikah adalah usaha tersebut bisa melewati lembaga formal seiring menjadi mahasiswa perguruan tinggi di UIN Antasari Banjarmasin Jurusan Pendidikan Agama Islam Konsentrasi Fiqih, sedangkan lembaga non formal mengikuti bimbingan pra nikah oleh BP4 di KUA, membaca buku-buku yang berkaitan dengan ilmu pra nikah, mengikuti seminar pra nikah, mengikuti majelis ta'lim, dan menonton konten video ustadz dan ustadzah yang mengkaji ilmu pra nikah dan edukasi kesehatan reproduksi dan seks dari dokter, dan informal dengan bertanya kepada teman yang sudah menikah. Faktor pendukung adalah mudahnya mengakses ilmu pra nikah dengan sosial media, lingkungan yang memadai berupa adanya majelis ta'lim dan perpustakaan dan faktor penghambatnya adalah kesibukan perkuliahan, majelis ta'lim jarang membahas ilmu pra nikah dan finansial untuk mengikuti seminar pra nikah.